

Revue de presse

Journal : Le Républicain

Date : 10 mai 2024

COREB

«Un mois sans ma voiture»

Afin de promouvoir la mobilité durable dans la Broye, la Communauté Régionale de la Broye (COREB) lance dès juin prochain un défi à tous les Broyards: «Un mois sans ma voiture».

Cette initiative invite Broyardes et Broyards à renoncer à l'usage de leur voiture personnelle pendant un mois en leur offrant la possibilité de tester gratuitement des modes de déplacement plus respectueux de l'environnement.

Par cette action, la COREB souhaite faire découvrir et tester les modes de transports alternatifs à la voiture (transports en commun, vélos électriques, services de mobilité partagée),

identifier les obstacles à une mobilité plus durable et les besoins d'amélioration des offres existantes ainsi que créer une dynamique positive autour de la mobilité durable.

Les différents services de transports alternatifs seront mis à disposition des participants, gratuitement, via les CFF, les TPF et CarPostal.

Toute personne intéressée, majeure et résidant sur le territoire de la COREB, peut faire acte de candidature via le site internet de la COREB. Le lancement officiel aura lieu le 29 mai dans la soirée à Payerne. ♦ (c)/vol

 *Détails et inscriptions: www.coreb.ch*